
 
 

                         

 
 
 
 
Ata da Décima oitava Sessão Ordinária 
do Primeiro Período Legislativo da 
Câmara Municipal de Cabo Frio, 
realizada no dia 11 (seis) de março do 
ano de 2025(dois mil e vinte e cinco)----- 

`As dez horas do dia onze de março do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco), 

sob a presidência do Vereador Vagne Azevedo Simão e a ocupação da primeira 

secretaria pelo vereador Paulo Brizio da Cunha, reuniu-se ordinariamente a 

Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses responderam a chamada 

regimental: Adeir Novaes, Alexandra dos Santos Codeço, André Luiz Lobo Filho, 

Claudio Roberto Nunes Vieira Silva, Jean Carlos Corrêa Estevão, Johnny Luiz 

Castro da Costa, Jonathan de Almeida Pires, Geovani Rodrigues, José Antônio 

Odilon, Luis Geraldo Simas de Azevedo, Milton Alencar Júnior, Oseias 

Rodrigues Couto, Rodolfo Aguiar de Faria e Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro. 

Havendo número regimental o Senhor Presidente declarou aberta a presente 

Sessão em nome de Deus. A seguir foram lidas e aprovadas as Atas dos dias 

27/02/2025 e 06/03/2025. Cumprido o rito regimental o Senhor Presidente 

solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do EXPEDIENTE EM 

CONFORMIDADE COM O ART.146, ITEM II, DO REGIMENTO INTERNO: 

APRECIAÇÃO DAS ATAS: 27/02/2025 E 06/03/2025 VETO: 0019/2025 - 

SÉRGIO LUIZ COSTA AZEVEDO FILHO DISPÕE SOBRE VETO TOTAL AO 

PROJETO DE LEI Nº 179/2024, DE AUTORIA DA MAIORIA DOS 

VEREADORES QUE DISPÕE SOBRE O PROJETO "ÔNIBUS PARA 

PASSEIOS ESCOLARES” DAS ESCOLAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE 

CABO FRIO”. (OFÍCIO/GAPRE Nº 21/2025) VETO: 0020/2025 - SÉRGIO LUIZ 

COSTA AZEVEDO FILHO DISPÕE SOBRE VETO TOTAL AO PROJETO DE 

LEI Nº 178/2024 DE AUTORIA DA MAIORIA DOS VEREADORES, QUE 

“DISPÕE SOBRE O PROJETO PROGRAMA MENTOR". (OFÍCIO/GAPRE - CM 

Nº 22/2025) VETO: 0021/2025 - SÉRGIO LUIZ COSTA AZEVEDO FILHO 

DISPÕE SOBRE VETO TOTAL AO PROJETO DE LEI Nº 175/2024 DE 

AUTORIA DO ILUSTRE VEREADOR JEAN CARLOS CORRÊA ESTEVÃO QUE 

“DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE CONTRATAÇÃO DE 

INTÉRPRETES DE LÍNGUA BRASILEIRA DE SINAIS – LIBRAS - POR 

INSTITUIÇÕES DE ENSINO PÚBLICAS E PRIVADAS NO MUNICÍPIO, NOS 

CASOS DE MATRÍCULA DE ALUNOS COM DEFICIÊNCIA AUDITIVA, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. (OFÍCIO/GAPRE - CM Nº 23/2025) VETO: 

0022/2025 - SÉRGIO LUIZ COSTA AZEVEDO FILHO DISPÕE SOBRE VETO 

TOTAL AO PROJETO DE LEI Nº 169/2024 DE AUTORIA DO ILUSTRE 

VEREADOR ÁTILA MONTEIRO DE CAMPOS MOTTA QUE “DISPÕE SOBRE 

A CRIAÇÃO DO PROGRAMA MUNICIPAL DE AÇÃO ITINERANTE DE SAÚDE 
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RURAL EM CABO FRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS” .(OFÍCIO/GAPRE - 

CM Nº 24/2025) VETO: 0023/2025 - SÉRGIO LUIZ COSTA AZEVEDO FILHO 

DISPÕE SOBRE VETO TOTAL AO PROJETO DE LEI Nº 167/2024 DE 

AUTORIA DO ILUSTRE VEREADOR DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO QUE 

“DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO PROGRAMA DE LAZER E RECREAÇÃO 

ADAPTADOS PARA CRIANÇAS E JOVENS AUTISTAS NO ÂMBITO DO 

MUNICÍPIO DE CABO FRIO”. (OFÍCIO/GAPRE - CM Nº 25/2025) VETO: 

0024/2025 - SÉRGIO LUIZ COSTA AZEVEDO FILHO DISPÕE SOBRE VETO 

TOTAL AO PROJETO DE LEI Nº 156/2024 DE AUTORIA DO ILUSTRE 

VEREADOR DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO QUE “DISPÕE SOBRE A 

INSTALAÇÃO DE SALAS SENSORIAIS NOS ÓRGÃOS DE ATENDIMENTO AO 

PÚBLICO NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO”. (OFÍCIO/GAPRE - CM 

Nº 26/2025) VETO: 0025/2025 - SÉRGIO LUIZ COSTA AZEVEDO FILHO 

DISPÕE SOBRE VETO TOTAL AO PROJETO DE LEI Nº 150 /2024 DE 

AUTORIA DO ILUSTRE VEREADOR ÁTILA MONTEIRO DE CAMPOS MOTTA 

QUE “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO PROGRAMA MUNICIPAL DE APOIO 

À AUTOESTIMA DE PACIENTES COM HIV ACOMETIDOS PELA 

LIPODISTROFIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. (OFÍCIO/GAPRE - CM Nº 

27/2025) ESTADO DO RIO DE JANEIRO CÂMARA MUNICIPAL DE CABO 

FRIO 2 VETO: 0026/2025 - SÉRGIO LUIZ COSTA AZEVEDO FILHO DISPÕE 

SOBRE VETO TOTAL AO PROJETO DE LEI Nº 144/2024 DE AUTORIA DA 

ILUSTRE VEREADORA CAROLINE MIDORI COSTA SILVA QUE “DISPÕE 

SOBRE O RECOLHIMENTO, O TRANSPORTE, O MANUSEIO E A 

DESTINAÇÃO FINAL DE ANIMAIS MORTOS, NAS VIAS PÚBLICAS DE CABO 

FRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. (OFÍCIO/GAPRE - CM Nº 28/2025) 

VETO: 0027/2025 - SÉRGIO LUIZ COSTA AZEVEDO FILHO DISPÕE SOBRE 

VETO TOTAL AO PROJETO DE LEI Nº 140 /2024 DE AUTORIA DO ILUSTRE 

VEREADOR ÁTILA MONTEIRO DE CAMPOS MOTTA QUE “DISPÕE SOBRE 

A OBRIGATORIEDADE DO ENCAMINHAMENTO DE CRIANÇAS E 

ADOLESCENTES DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO DE CABO FRIO COM 

SINAIS DE AUTISMO E OUTROS TRANSTORNOS DO 

NEURODESENVOLVIMENTO À AVALIAÇÃO NEUROLÓGICA E 

PSIQUIÁTRICA, VISANDO O DIAGNÓSTICO PRECOCE E TRATAMENTO 

ADEQUADO”. (OFÍCIO/GAPRE - CM Nº 29/2025) VETO: 0028/2025 - SÉRGIO 

LUIZ COSTA AZEVEDO FILHO DISPÕE SOBRE VETO TOTAL AO PROJETO 

DE LEI Nº 136/2024 DE AUTORIA DO ILUSTRE VEREADOR LEONARDO 

MENDES DE ABRANTES QUE “INSTITUI O PROGRAMA DE AMPLIAÇÃO DA 

OFERTA DE EXAMES NAS CLÍNICAS PÚBLICAS ESPECIALIZADAS NA 

SAÚDE DA MULHER NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO”. 

(OFÍCIO/GAPRE - CM Nº 30/2025) VETO: 0029/2025 - SÉRGIO LUIZ COSTA 

AZEVEDO FILHO DISPÕE SOBRE VETO TOTAL AO PROJETO DE LEI Nº 

121/2024 DE AUTORIA DO NOBRE VEREADOR ÁTILA MONTEIRO DE 

CAMPOS MOTTA QUE “INSTITUI O PROGRAMA DE DESCONTO NO 

PAGAMENTO DO IMPOSTO PREDIAL E TERRITORIAL URBANO (IPTU) 

PARA IMÓVEIS QUE REALIZAM COLETA SELETIVA DE RESÍDUOS 

SÓLIDOS NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

(OFÍCIO/GAPRE - CM Nº 31/2025) VETO: 0030/2025 - SÉRGIO LUIZ COSTA 



AZEVEDO FILHO DISPÕE SOBRE VETO TOTAL AO PROJETO DE LEI Nº 

047/2024 DE AUTORIA DO ILUSTRE VEREADOR LEONARDO MENDES DE 

ABRANTES QUE “INSTITUI A LEI DO PIX NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. (OFÍCIO/GAPRE - CM Nº 32/2025) VETO: 

0031/2025 - SÉRGIO LUIZ COSTA AZEVEDO FILHO DISPÕE SOBRE VETO 

TOTAL AO PROJETO DE LEI Nº 0145/2024 DE AUTORIA DO ILUSTRE 

VEREADOR ÁTILA MONTEIRO DE CAMPOS MOTTA QUE “DECLARA COMO 

INTEGRANTE DO PATRIMÔNIO CULTURAL DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO 

A MORADA DO SAMBA, LOCALIZADA NO BAIRRO PRAIA DO SIQUEIRA”. 

(OFÍCIO/GAPRE - CM Nº 33/2025) VETO: 0032/2025 - SÉRGIO LUIZ COSTA 

AZEVEDO FILHO DISPÕE SOBRE VETO TOTAL AO PROJETO DE LEI Nº 

170/2024 DE AUTORIA DO ILUSTRE VEREADOR ÁTILA MONTEIRO DE 

CAMPOS MOTTA QUE “INSTITUI A POLÍTICA MUNICIPAL DE FOMENTO A 

INVESTIMENTOS E NEGÓCIOS DE IMPACTO E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. (OFÍCIO/GAPRE - CM Nº 34/2025) PROJETO DE LEI: 

0040/2025 - VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO INSTITUI A POLÍTICA 

ESTRATÉGICA DE CAPACITAÇÃO EM INTELIGÊNCIA ARTIFICIAL (IA) DOS 

PROFESSORES DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE LEI: 0053/2025 - JOHNNY COSTA INSTITUI 

NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO O ENCONTRO DE ASTRONOMIA E 

ASTRONÁUTICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ESTADO DO RIO DE 

JANEIRO CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 3 PROJETO DE LEI: 

0055/2025 - VAGNE AZEVEDO SIMÃO AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL A CONCEDER SUBSÍDIO MENSAL AO SERVIÇO PÚBLICO DE 

TRANSPORTE COLETIVO MUNICIPAL DE PASSAGEIROS NO ÂMBITO DO 

MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Terminada a 

Leitura do Expediente, o senhor Presidente franqueou a TRIBUNA aos oradores 

inscritos. Fez uso da Tribuna como primeiro orador inscrito o Vereador Claudio 

Roberto Nunes Vieira Silva, que inicialmente procedeu as saudações de praxe. 

Em seguida elogiou o prefeito Dr. Serginho pelo aparato de segurança durante 

o evento do carnaval, destacando que no ano anterior houvera um número maior 

de registros de crimes. Disse que, a transformação de Cabo Frio era 

consequência do brilhante trabalho realizado pelo novo governo que, não media 

esforços no sentido de moralizar os setores e que as quatro horas da madrugada 

o prefeito estivera em uma unidade de Saúde fiscalizando o seu funcionamento, 

o que trazia alegria e deixava o cidadão cheio de expectativas. Em seguida, 

teceu comentários sobre o dia das mulheres no último dia oito de março, 

ressaltando que o dia da mulher era todo dia. Após discorreu sobre Indicação de 

sua autoria, dispondo sobre limpeza em rua do Bairro Braga e outra sobre a 

colocação de um redutor de velocidade, defronte à escola Patrícia Azevedo de 

almeida. Após agradeceu a atenção de todos, no que encerrou. Após, fez uso 

da Tribuna o Vereador José Antônio Odilon, que inicialmente saudou a todos. 

Em seguida, falou sobre a organização do carnaval, destacando que recebera 

inúmeras mensagens de cidadãos elogiando a atuação do governo municipal. 

Disse que o espaço kids preparado para as crianças na Praia das Palmeiras fora 

um ponto alto do carnaval, com isso não poderia deixar de parabenizar toda a 

equipe do Governo Municipal. Continuando disse que não poderia deixar de 



agradecer a Defesa Civil e a ENEL, que após ser acionada atendeu seu pleito 

sobre o corte de uma árvore em frente à Escola Lerinéia Figueiredo, no Bairro 

Jacaré, sublinhando que os moradores estavam preocupados em virtude de que 

a árvore estava entranhada nas fiações de energia colocando em perigo os 

moradores, funcionários e estudantes da citada escola. Em aparte, o Vereador 

Johnny Luiz Castro da Costa, disse que havia outros problemas naquela unidade 

escolar como o portão que estava caindo e a necessidade urgente de pintura e 

mais, que os pombos também colocavam a saúde das crianças em risco. 

Retomando ao seu discurso, o Vereador José Antônio Odilon agradeceu o aparte 

e continuando afirmou a Escola Professor Oswaldo Santa Rosa, localizada no 

Guriri, que já contava com uma cancela eletrônica, necessitava de um redutor 

de velocidade, para garantir a segurança da travessia dos alunos no período de 

entrada e saída da citada escola, bem como necessitava de também de pintura. 

Ao final agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir 

ocupou a Tribuna o Vereador Jonathan de Almeida Pires, que inicialmente 

saudou a todos. Em seguida falou sobre o estado precário em que se encontrava 

o Bairro Botafogo, frisando que aquela localidade tinha um potencial muito 

grande, mas, que necessitava de revitalização urgente. Em seguida desejou um 

feliz dia a todas as mulheres e disse que tinha três mulheres em sua vida, sua 

esposa e duas filhas que o mimavam muito. Em seguida parabenizou a equipe 

de esportes de Tamoios, cujos futebol e surf estavam avançando. Após, 

agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Em seguida fez uso da 

Tribuna o Vereador Thiago Vasconcelos, que inicialmente saudou a todos. Em 

seguida disse que houvera reunião para discutir as questões ocorridas no 

carnaval, destacando que a organização estava de parabéns e que o espaço 

kids instalado na Praia das Palmeiras fora de grande valia para as famílias. Disse 

ainda, que houvera um homicídio durante o evento do carnaval em Cabo Frio, 

mas, que com relação aos outros anos, houvera grande redução da violência. 

Sugeriu que no próximo ano fosse colocada uma estrutura metálica nas ruas de 

entrada para a Praia do Forte, enfatizando que a medida por certo facilitaria a 

segurança e fiscalização no caso de porte de armas. Disse, que foram 

apreendidas caixas de som o que fora um ponto positivo, em decorrência de que 

aquela prática aumentava a qualidade do turismo nas praias do Município. Após, 

disse que estivera conversando com o Secretário de Obras Públicas, Jefferson 

Vidal e que o mesmo ficara de atender se pleito quanto a Limpeza e escoamento 

de esgoto no Bairro Parque Burle. Prosseguindo teceu comentários sobre a 

assertiva do prefeito nas mídias sociais, com relação a modernização das UPAS, 

destacando que esperava que desse certo e que estava feliz por a área da Saúde 

estar sendo bem tratada, com isso seria de grande valia a colocação de energia 

solar nas unidades de Saúde. Disse que a economia com energia poderia ser 

revertida para a qualidade de vida para os cidadãos de Cabo Frio. Agradeceu a 

atenção de todos, no que encerrou sua fala. Após, fez uso da Tribuna a 

Vereadora Alexandra Codeço, que inicialmente saudou a todos. Em seguida 

comentou sobre o carnaval, parabenizou a todo o grupo do Executivo Municipal, 

ressaltando que estivera tudo muito organizado sobretudo com atenção para 

com as crianças. Disse que, o prefeito era o protagonista e parabenizava a todos 

os envolvidos para que aquele evento tivesse o merecido sucesso. Observou, 



que fora nítida a satisfação dos turistas. Em seguida falou sobre o Dia 

internacional da Mulher, observando que o dia da mulher tinha que ser todos os 

dias e que as mulheres precisavam de respeito, igualdade salarial e outros 

direitos. Reiterou, que como vereadora era questionada todos os dias quanto a 

sua capacidade, enquanto os homens jamais precisavam provar sua 

capacidade, visto que a validação era natural para eles. Afirmou em seguida, 

que não existia nenhuma função que um homem realizava, que não pudesse ser 

feita por uma mulher. Continuando aludiu a tragédias ocorridas com mulheres, 

como fora o caso da jovem Vitória de São Paulo que fora vítima de feminicídeo. 

Disse que, se sentia muito competente em estar na Casa Legislativa 

representando as mulheres e que jamais se eximiria daquela luta. Ao final, disse 

que muitas mulheres não conseguiam fazer o exame do Preventivo durante o 

horário comercial, em virtude do trabalho e que lutava para conseguir que o 

exame pudesse ser realizado em outro horário ou finais de semana, no que 

encerrou sua fala. Não havendo mais oradores inscritos para o uso da Tribuna o 

senhor Presidente conduziu os trabalhos para o segmento dedicado a ORDEM 

DO DIA, nesta etapa foram encaminhados para a Comissão de Constituição e 

Justiça os seguintes vetos: 0019;2025, 0020/2025, 0021/2025, 0022/2025, 

0023/2025, 0024/2025, 0025/2025, 0026/2025, 0027/2025, 0028/2025, 

0029/2025, 0030/2025, 0031/2025, 0032/2025 e também os Projetos de Lei: 

0040/2025 E 0053/2025. Foi aprovado o Requerimento de Urgência nº: 

0035/2025 ao Projeto de Lei nº: 0055/2025. Foi retirada pelo senhor Presidente 

a Indicação nº 0404/2025 por ausência do vereador autor. Foram aprovadas as 

Indicações: 0244/2025, 0275/2025, 0297/2025, 0305/2025,0330/2025, 

0402/2025, 0404/2025, 0407/2025, 0423/2025, 0430/2025, 0434/2025, 

0435/2025, 0437/2025, 0438/2025, 0440/2025, 0442/2025, 0443/2025, 

0444/2025, 0445/2025, 0474/2025, 0476/2025 e 0477/2025. Foi aprovada a 

Moção de Aplausos nº: 0012/2025. Em seguida o Senhor Presidente Suspendeu 

a Sessão por quinze minutos para que houvesse discussão das Comissões 

Técnicas sobre o Requerimento de Urgência. Reiniciados os trabalhos e 

constatando haver quórum regimental para a deliberação das Matérias o Senhor 

Presidente deu prosseguimento aos trabalhos. A seguir, tendo em vista a 

aprovação do Requerimento de Urgência, cujo parecer das Comissões Técnicas 

em conjunto fora favorável, foi aprovado o Projeto de Lei: 055/2025, estando, 

portanto, aprovado o Projeto de Lei em tela. Terminada a Ordem do Dia, o senhor 

Presidente franqueou a Tribuna para EXPLICAÇÃO PESSOAL. Fez uso da 

Tribuna em Explicação pessoal, o Vereador Milton Alencar, que inicialmente 

saudou a todos. Em seguida teceu comentários sobre o carnaval, destacando 

que fora olhar o carnaval da “ponte para lá” e que não vira área kids, como a que 

fora instalada na Praia das Palmeiras. Disse, que na época em que fora 

Secretário de Cultura, dera atenção especial aos bairros periféricos, como fora 

o caso do Bairro Jardim Esperança que tivera a época duas Escolas de Samba. 

Disse que era inadmissível que não houvesse um olhar atencioso para os bairros 

da “ponte para lá” e que tal tradição não poderia ser perdida. Afirmou em 

seguida, que o próximo evento da cidade seria a Semana Teixeira e Souza que 

fora criada em 1989 e que era de grande valor cultural para o Município. 

Observou que em sua gestão os alunos da rede pública recebiam prêmios em 



diversas modalidades como a produção de contos e poesias. Disse, que com 

relação ao dia das mulheres comemorado recentemente, seu lado mulher que 

contava já setenta e dois anos brigava pelas mulheres e clamava por mais 

mulheres na Casa Legislativa, no que encerrou sua fala. Não havendo mais 

oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o Senhor Presidente 

encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para constar, mandou que se 

lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida à apreciação Plenária, 

aprovada, será assinada para que produza seus efeitos legais. 

 

 


